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El gobierno de NigrÃ¡n trasladarÃ¡ el Ã¡rea de Urbanismo fuera de las dependencias
municipales, segÃºn quedÃ³ ayer aprobado en sesiÃ³n plenaria al rechazarse con los votos del
PP una mociÃ³n socialista, apoyada por los nacionalistas, que previamente solicitaba un
informe jurÃdico respecto a la idoneidad o legalidad de dicho traslado.   

El concejal de Urbanismo, Carlos Quintas, aÃºn reconociendo que hay otros departamentos
que apenas tienen espacio, como el de IntervenciÃ³n, justificÃ³ el traslado ante la complejidad
que supone para cualquier ciudadano informarse debidamente en materia urbanÃstica ante la
dispersiÃ³n de datos que deben tramitarse en cada una de las tres plantas del Consistorio.
"Para bien o para mal nos toca a nosotros gobernar y consideramos imprescindible que haya
un espacio Ãºnico para dicho Ã¡rea".

  

Ante la intenciÃ³n por parte de Sanidad de construir un nuevo hospital en el Ã?rea
Intermunicipal de Vigo, el PSOE presentÃ³ otra mociÃ³n, referente a poner terrenos necesarios
a disposiciÃ³n de Sanidad para la construcciÃ³n del hospital en NigrÃ¡n, "por ser un lugar
privilegiado". La mociÃ³n obtuvo la abstenciÃ³n del BNG y el rechazo del PP.   

Ana Rial, del PP, afirmÃ³ que "a 20 minutos de NigrÃ¡n se hallan dos hospitales con gran
tecnologÃa y tampoco estÃ¡ claro que Vigo no pretenda tener el cuarto hospital", aunque
reconociÃ³ la necesidad de dotar de mÃ¡s medios clÃnicos al centro de salud de A Xunqueira,
"algo que estÃ¡ previsto realizar".   

David GirÃ¡ldez tildÃ³ de "demagÃ³gica" la mociÃ³n y negÃ³ que NigrÃ¡n fuese un lugar
privilegiado para su ubicaciÃ³n, "pues un hospital sÃ³lo es viable cuando existe una poblaciÃ³n
de cien mil habitantes", y que tal peticiÃ³n podrÃa asimismo efectuarla cada uno de los
municipios o comarcas de la provincia.   

El socialista JosÃ© GonzÃ¡lez adujo que "el PSOE no pide un hospital para el Val MiÃ±or sino
que NigrÃ¡n es lugar estratÃ©gico para dar servicio a las comarcas del Val MiÃ±or y Baixo
MiÃ±o y otros lugares cercanos de Vigo".   

Una mociÃ³n del BNG, apoyada por el PSOE, relativa a incrementar una partida para
regularizar las ayudas escolares, de 17.000 a 24.000 euros, fue rechazada por el PP. Su
portavoz Ana Rial cree inaceptable la propuesta nacionalista, que exigÃa dicha regularizaciÃ³n
para adquisiciÃ³n de libros de texto, material escolar y participaciÃ³n en las actividades
extraescolares, proponiendo tambiÃ©n la elaboraciÃ³n de unos criterios de reparto de tales
ayudas.
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